



Saint-Jean, le 9 novembre 2023

Madame, Monsieur,

Le projet éducatif d'un établissement catholique d'enseignement vise la formation intégrale de la personne : une meilleure connaissance de soi, une relation féconde à l'autre, l'ouverture au monde et au divin. Aborder avec réalisme et délicatesse l'Education Affective, Relationnelle et Sexuelle (EARS) relève donc de notre mission à Saint-Jean de Passy. Cette préoccupation s'inscrit également dans la nécessité de travailler à la prévention, de développer chez nos élèves des comportements responsables.

Aussi je me réjouis de partager avec vous le parcours EARS conçu en étroite collaboration avec les membres de l'équipe éducative, de la Pastorale et les responsables du Pôle Santé. Il s'agit pour nous d'accompagner des êtres en croissance dont le développement psychoaffectif connaît de fortes évolutions au cours de la scolarité, chacune avec ses questionnements qui lui sont propres. Au-delà des interventions prévues pour chaque tranche d'âge en fonction de la maturité des jeunes, c'est surtout le cheminement durant les sept années que nous sommes heureux de partager avec vous. Nous souhaitons ouvrir le cœur de tous nos élèves à la beauté de l'amour et à la culture de vie.

Par ailleurs, je tiens à vous assurer que tous nos préfets, nos infirmières et nos psychologues ont sur ces sujets un discours et une attitude en cohérence avec le projet éducatif de notre Maison.

Parmi les questions délicates qui se présentent à nous comme parents, et plus généralement comme éducateurs, celle de la vie affective et de la sexualité de nos collégiens et lycéens est particulièrement importante. Si la pudeur et la discrétion peuvent suffire au début pour accompagner la croissance de l'enfant, ce dernier a besoin ensuite de pouvoir échanger sur ces questions. Même si cette éducation Affective, Relationnelle et Sexuelle a sa place dans l'environnement scolaire, nous savons d'expérience que rien ne remplacera jamais votre rôle premier de parents : vous devez être les interlocuteurs privilégiés de vos enfants sur ce sujet.

C'est pourquoi il nous paraît important qu'en tant que premiers éducateurs vous soyez suffisamment informés sur les sollicitations que vivent les jeunes dans la société actuelle. Nous vous proposerons pour des conférences au cours de l'année sur des thématiques sensibles (alcoolisme, pornographie, mondes virtuels, estime de soi) qui compléteront ainsi le parcours EARS. Vous pourrez donc accompagner sereinement vos adolescents face à ces sollicitations pour échanger de façon réaliste et bienveillante sur les tenants et les aboutissants de leur vie affective.

Je vous prie de croire, chers Parents, en mon engagement au service de la croissance intégrale de vos enfants.

Alexandrine Lionet
Chef d'établissement coordonnateur

Ecole - Collèges - Lycée - Supérieur
Etablissement catholique d'enseignement associé par contrat à l'Etat